

El 13 de octubre del año 2012 se celebra en la Escuela de Práctica Jurídica de Alicante la Asamblea General de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial (calle Alberola, 36, entlo). A partir de las 13:00 horas la reunión se abrirá al público para que todos aquellos que estén interesados, sean miembros o no, conozcan personalmente el proyecto de la asociación.

Esta es la primera asamblea general en la cual la Plataforma se constituirá formalmente una vez cumplida la primera etapa de preparación institucional a cargo de una gestora.